

4. Verbesserung der Luftqualität

Ein gleichmäßigerer Verkehrsfluss bei Tempo 30 verringert starkes Beschleunigen und Abbremsen, was zu geringeren Schadstoffemissionen führt. Dies kommt sowohl Anwohnern, den Beschäftigten der ansässigen Betriebe und nicht zuletzt auch unserer Umwelt zugute.

5. Erhöhung der Aufenthaltsqualität und Attraktivität

Eine verkehrsberuhigte Industriestraße macht das Quartier für Gewerbetreibende und potenzielle Ansiedlungen attraktiver. Unternehmen profitieren von einem sichereren Umfeld für ihre Mitarbeiter und Kunden.

6. Vorbildfunktion und präventive Wirkung

Die Geschwindigkeitsbegrenzung sendet ein klares Signal, dass die Gemeinde Feucht die Sicherheit ihrer Bürgerinnen und Bürger ernst nimmt. Sie schafft Bewusstsein für angepasstes Fahrverhalten in sensiblen Bereichen.

7. Geringe Umsetzungskosten bei hohem Nutzen

Die Maßnahme erfordert lediglich die Aufstellung entsprechender Verkehrsschilder und verursacht damit minimale Kosten bei gleichzeitig großem Nutzen für viele Bürgerinnen und Bürger. Dies entspricht dem Prinzip, Investitionen nach ihrem Mehrwert für die Gemeinschaft zu bewerten

Daher stelle ich im Namen der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen den folgenden Antrag:

Der Marktgemeinderat möge beschließen:

Die Industriestraße in Feucht wird auf dem gesamten Straßenabschnitt vom Kreisverkehr an der Altdorfer Straße bis zur Einmündung in die Nürnberger Straße und die Schwarzwasserstraße von Einmündung Industriestraße bis zur Einmündung Fischbacher Straße als „Tempo-30-Zone“ entsprechend §45 Abs. 1c StVO ausgewiesen und auf diesem Weg die maximal zulässige Höchstgeschwindigkeit auf 30 km/h begrenzt.

Dieser Antrag ist mehr als eine verkehrsrechtliche Maßnahme – er ist ein Bekenntnis zum Schutz unserer Mitbürgerinnen und Mitbürger und zur Verbesserung der Lebensqualität in Feucht. Die Industriestraße und Schwarzwasserstraße verdienen unsere besondere Aufmerksamkeit, weil hier Menschen wohnen, arbeiten und sich bewegen.

Ich appelliere an alle Mitglieder des Marktgemeinderats: Lassen Sie uns gemeinsam für mehr Sicherheit und besseren Anwohnerschutz eintreten. Zeigen wir den Menschen in Feucht und Moosbach, dass sie sich auf ihre Kommune verlassen können und dass wir ihre berechtigten Anliegen ernst nehmen.

Mit freundlichen Grüßen,



Andreas Sperling

Anlage:

Kartendarstellung Tempo 30 Schwarzwasserstraße / Industriestraße

2 von 2